

Euskaratzeko lanean ari gara.

Notiicia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, le jueves día 24 de Septiembre de 2020.

Más de 8.000 accesos en las piscinas de San Marcial-Txingudi

LA TEMPORADA DE VERANO DEJA UN BUEN BALANCE EN LA INSTALACIÓN A PESAR DEL AFORO REDUCIDO POR EL COVID-19

– J.G. 24.09.2020 | 01:35

IRUN – El pasado 15 de septiembre terminó la temporada de piscinas en el Espacio Deportivo Municipal San Marcial-Txingudi de Irun tras cerca de dos meses de apertura. A pesar de lo atípico que ha resultado este verano, marcado por las medidas de seguridad sanitaria de la pandemia del COVID-19, la instalación registró más de 8.000 accesos durante la época estival. En ese sentido, una de las novedades de la temporada fue la necesidad de hacer una reserva previa para poder acceder a las piscinas. Para agilizar el proceso, desde el Ayuntamiento de Irun se habilitó una aplicación específica que, según apuntó ayer el delegado de Deportes de Irun, Borja Olazabal, "ha funcionado muy bien". Esta aplicación permitió que muchos de los días de apertura las piscinas alcanzaran el aforo máximo en ambos turnos, los de mañana y de tarde. De cara a 2021, Olazabal no descartó la posibilidad de repetir la fórmula de reservas, si bien explicó que el servicio se adaptará a la situación del momento.